

Junge Menschen in der EU



DEUTSCH-TO-GO.DE

Über 83 Millionen Menschen leben zurzeit in Deutschland. Schätzen Sie mal, wie viel Prozent davon sind zwischen 15 und 24 Jahre alt?

1980 waren das noch fast 17 Prozent. Seitdem ist die Gesamtbevölkerung gewachsen. Aber der Anteil an jungen Menschen in Deutschland sinkt seit Jahren.

Heute sind es nur noch 10 Prozent. Noch nie haben in der Bundesrepublik so wenige junge Menschen gelebt wie heute. Besonders stark betroffen sind die ostdeutschen Bundesländer.

Und wie sieht die Situation in der EU aus?

Vergleicht man die 27 Mitgliedstaaten der Europäischen Union, dann liegt Deutschland etwas unter dem EU-Durchschnitt von 10,6 Prozent.

In Irland wohnen mit 12,6 Prozent die meisten jungen Menschen vor Dänemark und Zypern.

Die wenigsten jungen Menschen innerhalb der EU leben in Tschechien und Bulgarien mit jeweils 9 Prozent.

(129 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: dpa-infografik, „Junges Irland“, Sb-015595, 77. Jahrgang, 26082022“ und „Nur zehn Prozent von Deutschland sind jung“, Sa-015594, 77. Jahrgang, 26082022 – Statistisches Bundesamt, „Pressemitteilung Nr. N 046 vom 25. Juli 2022“, https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2022/07/PD22_N046_122.html - Seitenaufruf: 17102022)